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REQUERIMENTO 1 4/13 
DE INFORMAÇÕES

“Com relação ao término da cancha de 
bocha do bairro Jardim Paraíso.”

Considerando-se que este Vereador foi procurado por vários 
munícipes moradores do bairro so!icitando-Ihe informações a respeito do término da 
cancha de bocha,

Considerando-se que, após visitar o local, constatamos que 
realmente a obra foi interrompida,

Considerando-se que esta obra é importante para o lazer do 
moradores do bairro, especialmente do grupo da melhor idade,

REQüEiRü à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Denis Eduardo Andia, Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
que sejam remetidas a esta Casa as seguintes informações:

1 -  Há previsão de continuidade e de conclusão da referida obra?
2 -  Qual o motivo de ter sido interrompida?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de janeiro de 2013.

DUCIMAR DE J^fÜ S  CARDOSO 
“ Kadu Garçom”

- Vereador -
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